



Geschichte Boccia Club Kickers



- Die Bocciasektion wurde 1936 als Untersektion von einigen des Fussballspielens müden Kickersmitgliedern gegründet. In vielen Fronstunden wurde zunächst eine offene Bahn auf der heute nicht mehr existenten Anlage Alpenquai erbaut.
- Die Mitgliederzahl blieb während langer Jahre klein, war doch die Aufnahme in die Bocciasektion ausschliesslich älteren, nicht mehr aktiven Fussballern vorbehalten. Mit dem Umzug des Fussballstadions an den heutigen Standort wurde auch die Bocciabahn verlegt und erneut in Fronarbeit eine zusätzliche Bahn gebaut. Dies ermöglichte eine Lockerung der Aufnahmebedingungen, sodass ab 1961 vermehrt auch jüngere Fussballer das neue Hobby entdecken konnten.
- Heute zählt die Bocciasektion über 50 Mitglieder und ist sowohl im spielerischen als auch im organisatorischen Bereich äusserst aktiv. So werden beispielsweise jährlich zwei der grössten interkantonalen Turniere der Deutschschweiz – darunter der Trofeo Kickers – durchgeführt.
- Ganz unter dem Motto «viva l'amicizia!» – es lebe die Freundschaft – heissen wir Bocciafreunde herzlich willkommen, aktiv an unseren Freizeitgestaltungen mitzuwirken.